

Reaktion auf ausgebliebenes Angebot: Überwältigende Beteiligung bei regionalen Aktionen!

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

zur ersten Verhandlungsrunde am 19. September 2022 kam die Arbeitgeberseite gänzlich ohne Angebot nach Königswinter.

Im Gegenteil: Als Erwiderung auf unsere stichhaltig begründete Forderung gab es eine erste Einschätzung der Arbeitgeberseite die nur wenig Wertschätzung für die Beschäftigten der PVG durchblicken lies.

Bilder sagen mehr als Worte!

Als Reaktion fanden aus dem Stand in allen Regionen zahlreiche, beeindruckende Protestaktionen statt.

Wir sind überwältigt und sagen herzlich **Danke!**



**UNSERE ENERGIE HAT
IHREN PREIS!**

Stark für dich.
Stärker mit dir.



TARIFVERHANDLUNGEN WERDEN AM ENDE NICHT AM VERHANDLUNGSTISCH ENTSCHEIDEN.
ENTSCHEIDEND IST DER DRUCK, DEN DER ARBEITGEBER AUS SEINEN BETRIEBEN ERFÄHRT.

**UNSERE ENERGIE HAT
IHREN PREIS!**

Stark für dich.
Stärker mit dir.

